

Mahasiswa KKN 46 Sukseskan Pentas Kreasi Islami di Gampong Keubon Baro



Mahasiswa KKN 46 Sukseskan Pentas Kreasi Islami di Gampong Keubon Baro

UNIMALNEWS | Lhoksukon- Pentas kreasi islami adalah salah satu program kerja Mahasiswa KKN-PPM (Kuliah Kerja Nyata-Pengabdian Pemberdayaan Masyarakat) Kelompok 46 Universitas Malikussaleh dalam mengabdikan dan memberdayakan masyarakat, Selasa (29/11/2022) Gampong Keubon Baro Kecamatan Simpang Keuramat Kabupaten Aceh Utara.

Ketua Kelompok, Sahlul Mirza mengatakan, pentas Kreasi Islami adalah kegiatan yang ditujukan kepada anak-anak Keubon Baro dengan tujuan meningkatkan nilai keislaman yang berakhlakul karimah melalui ajang perlombaan yang berpotensi meningkatkan nilai kepercayaan diri dan pengembangan kemampuan anak-anak dalam menunjukkan bakat mereka.

“Kegiatan terlaksana selama dua hari dengan berbagai cabang perlombaan yaitu azan, pidato, hafalan surat pendek, hafalan doa, penulisan kaligrafi dan cerdas cermat. Kegiatan yang dilaksanakan di mulai hari minggu dengan acara pembukaan oleh pembawa acara dan pembacaan ayat suci al-qur’an dan sholawat,” katanya.

Sahlul menyebutkan, setelah semua perlombaan ditampilkan, dilanjutkan acara malam puncak yang juga dibuka oleh pembawa acara, pembacaan ayat suci al-qur’an, shalawatan, kata sambutan Keuchik Gampong Hidayatullah dan Ketua Panitia Pendriadi dan diakhiri oleh pembacaan doa oleh Tgk Imum Gampong Kamaruzzamal. Setelah acara pembukaan, tibalah pembagian hadiah yang diserahkan oleh keuchik gampong, tggk imum gampong, ketua pemuda, ketua lorong, bendahara, serta tuha peut gampong. Setelah acara utama tersebut, tibalah sesi foto yang dilakukan oleh mahasiswa, perangkat desa, dan peserta perlombaan.

Geuchik Hidayatullah menyampaikan terima kasih kepada para mahasiswa yang telah melaksanakan acara ini dan bertanggung jawab dalam meningkatkan kemampuan anak-anak untuk mengekspresikan bakat mereka dan juga terimakasih kembali kepada berbagai aspek masyarakat yang telah membantu mensukseskan acara mahasiswa ini.

Acara malam puncak bersamaan acara berpamitan dengan menyerahkan piagam penghargaan kepada masyarakat Keubon Baro yang telah menerima dan membantu mahasiswa dalam melaksanakan tanggung jawab mereka yaitu pengabdian dan pemberdayaan masyarakat. Acara perpisahan ini adalah salah satu cara mahasiswa berterimakasih kepada masyarakat karena telah menerima mereka dengan baik.

Rahmaniar selaku Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) menyampaikan, acara yang dilakukan mahasiswa ini adalah wujud nyata kerja keras mereka dalam menerapkan ilmu sosialisme terhadap aspek masyarakat dalam desa dan menjadi pengalaman yang berharga bagi mahasiswa dalam beradaptasi di lingkungan baru dengan pertanggungjawaban terhadap apa yang mereka pelajari selama perkuliahan.

Adapun anggota mahasiswa Kelompok 46 adalah Sahlul Mirza dan Iqramah (Ilmu Komunikasi), Mirna dan Putri Rahmah Tauhidah (Manajemen), Sri Indri Yanti (Ekonomi Syariah), Aziz Muzadi (Ekonomi Pembangunan), Nur Bains (Administrasi Publik), Siti El Humairi Nuradenin Daulay (Kedokteran), Anisa Karima (Psikologi), Azril Rizki Afzurda (Agroteknologi), Wan Azizah (Akuakultur), M Sultan Alaidinsyah (Ilmu Kelautan), Pendriadi (Teknik Elektro), Nazhifani Adisty (Teknik Industri), Rahmuddin Tamimi Nasution (Tenki Mesin) dan Akmila (Teknik Sipil).[tmi]

Tanggal: 02 December 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [KKN](#),